

ABSTRAK

Putri Nurlaila, 1172020173, 2023: Hubungan Aktivitas Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka dengan Akhlak Karimah (Penelitian Korelasional terhadap Siswa Kelas VIII di MTs Al-Mu'awanah Kota Bekasi).

Berdasarkan studi pendahuluan, MTs Al-Mu'awanah Bekasi memiliki kegiatan ekstrakurikuler pramuka yang memiliki tujuan membina karakter serta keterampilan minat dan bakat siswa. Kode kehormatan yang terdapat di ekstrakurikuler pramuka memiliki nilai-nilai pendidikan akhlak di dalamnya. Maka dari itu, peneliti tertarik untuk mengkaji apakah terdapat hubungan antara aktivitas mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka dengan akhlak karimah pada siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka di kelas VIII MTs Al-Mu'awanah Bekasi. (2) Akhlak siswa di kelas VIII MTs Al-Mu'awanah Bekasi. (3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka dengan akhlak mereka di kelas VIII MTs Al-Mu'awanah Bekasi.

Penelitian ini didasari oleh pentingnya akhlak karimah yang harus dimiliki oleh siswa. Ekstrakurikuler pramuka memiliki kode etik Tri Satya dan Dasa Darma yang memiliki tujuan selaras dengan tujuan pendidikan. Dengan kode etik tersebut, maka diharapkan mampu menanamkan akhlak karimah pada siswa.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian korelasional dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode deskriptif – kuantitatif. Teknik penelitian dilakukan dengan menggunakan angket, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis parsial dan analisis korelasional.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa: 1) Realitas aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka di kelas VIII MTs Al-Mu'awanah Bekasi termasuk pada kategori tinggi dengan nilai rata-rata 3,8 yang berada pada interval 3,5 – 4,5. 2) Realitas akhlak karimah siswa kelas VIII Mts Al-Mu'awanah Bekasi termasuk pada kategori sedang dengan nilai rata-rata 3,32 yang berada pada interval 2,5 – 3,5. 3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka dengan akhlak karimah adalah sebagai berikut. (a) Koefisien korelasinya termasuk kategori korelasi positif sangat rendah dengan skor 0,18 yakni berkisar antara 0,00 – 0,19. (b) Hipotesisnya ditolak, artinya tidak terdapat hubungan yang signifikan antara dua variabel tersebut dengan berdasarkan $t_{hitung} 0,98 < t_{tabel}=2,04$. (c) Koefisien determinasi yaitu pengaruh variabel x terhadap variabel y sebesar 0,81% menunjukkan bahwa masih ada faktor lain sebesar 99,19% yang dapat mempengaruhi hubungan aktivitas mengikuti kegiatan ekstrakurikuler pramuka dengan akhlak karimah yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Kegiatan ekstrakurikuler, pramuka, akhlak karimah